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ACTA RESOLUTIVA

SESION EXTRAORDINARIA No. 012.2020

25 DE SEPTIEMBRE DEL 2020

En la cludad de Guaranda a los catorce dfas del mes de agosto del dos mil vemte, a las nueve

horas quince minutos, Se instala el pleno del ConsQjo UnlVerSitario, en SeSi6n extraordinaria

d6clmaSeg皿da, COn la presencla de los siguientes mlembros: Dr C Arturo RQJaS Sanchez,

Rector; Dra. Silvia Pacheco Mendoza PhD, VICerreCtOra Acaddnica, Dr. Carlos R]badenelra

Zapata, VICerreCtOr de Investlgaci6n y Vinculaci6n; lng Nelson Monar, Representante de la

Facultad de Ciencias Agropecuarias, Representante de la Facultad de Ciencias de la Educaci6n;

Dr. Oswaldo L6pez, Representante de la Facultad de Ciencias de la Salud; Dr. Telmo Elias Yinez,

Representante Facultad de Jurispmdencia; Dr. Henry Vallejo, Representante de los Profesores;

Ing. M6nica Bon11la, Decana de la Facultnd de ClenClas Adrlinistradvas; Ing. Sonia Salazar,

Decana de ]a Facultad de ClenClaS Agropecuarias; Dr Hugo N価ez, Decano de la Facultad de

Cienclas de la Educaci6n; Arq. Cesar Pa2mi的Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud,

Dr. Angel Narar互o, Dec狐O de la Facultad de Jurisprudencla; Sr. Ivan Chochos, R印resentante

estudiantil; Srta. Grace Wilcaso, Representante estudlantil, Srta Diana Chuya, Representante

estudiantil’Lic Teresa Arroba, R印resentante Empleados y T「わayadores; Abg Miguel Paguay,

Procurador; aC血a en calldad de Secretaria Ge皿eral, Abg. M6mCa Le6n Gonz租ez.

Invitados: Ing Pall Zavala’Director Extensi6n San Miguei, Sr Geovanny Aguaguifia, Secretario

General del Sindicato de Tral)ajadores, Lic. Juan EIoy Bonilla, Presidente Asociaci6n de

Profe§OreS’Lic. Rolando V裏ten, Presidente Asociac16n de Empleados.

Ausentes. Srta. Yadira Guingla, PreSidente FEUE, Bolivar;

DR. ARTURO ROJAS, buenos dねs compa丘eros, qulerO inlClar eSta SeS16n expresindoles mjs

deseos de que se encuentren bien de salud al igual que sus familias’ante eSta Pandemia que

tenemos que cuidanos con todas las medidas de segundad, SOlicito por secretana se de lectura a案

Orden del dia.

Por secretar]a Se ProCede a dar lect町a al orden del dfa.

]. Lectura y Aprobaci6n del Acta de la sesi6n extraordmaria O=, de fecha 14 de agosto de1

2020.

2. AnallSIS y Resoluci6n del Infome para eI Pl狐Retomo a las Actividades en la

Universidad Estatal de Bolivar.

DR. ARTURO ROJAS’en COnSlderaci6n el orden del dia, COmPafieros, Sl nO tenemOS ning皿a

novedad queda aprobado por malmn]dad de los sefrores Miembros de ConseJO Universitario,

SOlicito por secretarla Se de lectura al pnmer punto del orden del dia.

Por secretaria se procede a dar lectura al primer punto del orden del dia.

PRIMER PUNTO, Lectura y Aprobac16n del Acta de la ses16n extraordinaria O = , de fecha 1 4

de agosto de1 2020,
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EしRE丁ORNO PROGRESlVO A LAS ACT【V看DADESし,ABOR^LES DE LA UNIVERS萱DAD

ESTATAL DE BOLlヽ′AR CORONAVIRしJS’C`0¥/lD19 Las I)erSOnaS quePOr Su Sifuac16n de

VuI-1erabllidad deb血mente venficada se acq)an a Ia modalldad de=eletrab雀iO debeIdrl tener el

avai de su jefe illl一一edIatO Sl‘Pe「ior. qし-ieIl de manera peltod'Ca aS'gnaralareas y recepta南laゝ

evldenclas de∴Su CumPllmIentO Io que menS‘lai-Tlente POr Cada DjreccIOn O Decanato sela

reportado a la DlreCC16n de ’i、aiento Humano para su contro看)l Seg…nlen-o Dz‘do que la

ullilZaC16n del re母b10n血-CO CO一一S†ltuye un POS-ble foco de contaglO Se reCO一一IIe高- quC Ia

DlleCC16n de TIC‘ s elabo「e un sIStema de coI-tro同lfom緬eo para e=.CglStrO de entrnda y salI。{l

dc I)elSO-1{一I que podr話e油∠a' lo cada scrv-do「 desde sll CO111Putndo=llStItuC」OllaI

DR. ARTURO ROJAS, una VeZ que ya Se ha dado lectura al documento ∞n la nomativa de

●　宝器霊g聖霊宝器諾霊詰寄管轄豊富霊
COnVerSado con muchos de los compafieros trabajadores y empleados de que el horario sea de una

sola jomada, la recomendaci6n por parte del Talento Humano, Si tenemos sugerencias y

Observaciones compafieros est各en su consideraci6n.

DR.OSWALDO LdpEZ・ he escuchado con atenci6n y he leido con dctenimiento la propuesta

y sugerencia para la aprobaci6n de este horano de tral咄o, Particulamente parece adecuado que

Se Pueda laborar de O8hOO a 16hOO, tOmando en ∞n§1deraci6n que §e lo hace ∞n el o勘etlVO de

mitigar el riesgo del contagio en los servicios de transporte phbli∞ que en la mayorfu de los casos

los compafieros reallZan Para traSladarse desde y hacia sus hogares y slempre Se Ve la

aglomeraci6n de personas’eStO real皿ente aumenta eSa POSibhidad de contaglO, el riesgo es mucho

mayor, Se充or Rector no se sj en el docunento, en la resoluci6n o como una reco血endaci6n se

Pueda poI]er que teniendo en conslderaci6n que el laboratorio de la Universidad est各dando un

excelente servicio, deberia hacerse no s6 sl de manera aleatoria en totalidad a los todos Ios

funcIOnarios, docentes, administrativos que van a retomar en la jomada nomal, en eSe horano

PreeStablecido de O8hOO a 16hOO, tendrian que hacerse el examen del PCR, Para tener皿mejor

Segui重niento de los casos’∞mO eS OOnOcido por nosotros una de las recomendaciones que las

Organizaciones Panamericana y Mundial de la Salud, eS realizar los ex如leneS, Seguimiento,

monitoreo y rastreo de las personas que en皿deteminado momento dieran positivo con esta

enfemedad, Para establecer los cercos epidemio16gi∞S COrreSPOndientes y procurar que de esta

manera no se eleve, nO SOlamente el riesgo s血o el contngio de las personas ∞n eSta enfemedad,

no se si se podria hacer esa toma de ex鉦nenes.

DR. ARTURO ROJAS, graCias por la observac16n, debemos informarles §e鯖ores Miembro§ del

ConsQjo Universitario durante las semanas anteriores, Se ha venldo realizando las pruebas rapidas

a la mayoria de compafieros.

事NG. ELIANA NARANJO, Doctor Oswaldo durante tI.eS SemanaS atraS hemos estado reallZando

las pruebas PCR, las pruebas r帥idas que han sido dirigidas pmcIPalmente al personal que

actualmente se encuentra laborando en foma presencial, a futuro vamos a ir realizando al cuerpo

docente y las personas que hacen teletrab生jo, aCtualmente la gesti6n que se esta realizando tanto

lo que es el mさdi∞ de bienestar universitario y mi persona es muy grmde, tenemOS muChos

P!anes, ya nOS estamOS PreP狐狐do para el retomo posible de los estudiantes no hemos desculdado,

estamOS PendlenteS de la seguridad y salud de todos Ios traba直dores, Seguiremos haciendo
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CronOgramaS Para toma de pruebas y estaremos comuricindoles a ustedes, gracias a Dios hasta

el momento todas las pruebas que se han realizado a los compaheros han dado negativos.

DR. OSWAL。O LOpEZ, hay una gran diferencia entre ias PCR y las p則ebas血pidas como es

de su conocimiento Ingeniera, POr eso manifestaba la posibilidnd de hacer las PCR, por eiempIo

Si yo me hago chora una pnleba rゆida a lo mejor soy negativo, Siendo positivo aumenta el riesgo

de los falsos posidvos y de los細sos negadvos y lo que es mまs grave en esta situaci6n es Ios

細sos positivos, Cuando una persona ha pasado la enfemedad y que fue diagnosticrda

certeramente con la enfemedad y luego se le hace皿a Pnleba ripida, chi si es mds efectivo porque

lo que est各deteetando es la presencia o no del vlruS en una PerSOna que ya tubo, entonCeS la PCR,

es la mas recomendable por e§O he hecho esa observaci6n y el planteamento.

重NG. HLIANA NARANJO, eS inportante tomar en consideraci6n que la prucha PCR, ei

Mi血sterio de Salud Pbblica nos pemite realizarla soIo cuando hay sintomas.

DR. ARTURO ROJAS, las pruebas PCR nosotros habirmos establ∞ido un convenio con el

MinlSterio de SaIud ya que somos beneficiarios de una donaci6n que se hIZO POr Parte de la OPS,

el Dr Carlos RIbadeneⅢa que eS飴a十色ente de lnvestigaci6n y Vinculaci6n quien ha estado

liderando Io de las pnlebas PCRつnOS POdria dar un argumento para ver la facdbllidad de poder

hacer algma situaci6n de carあter t6cnico, medioo.

DR. CARLOS R皿ADENEIRA, COmPahero§ buenas tardes un gusto participar en la reun16n he

escuchado las intervenciones, e§ n∞eSario realizar las pruebas PCR y las pruebas r細idas, Pero a

njvel nacional y mmdial para que se realicen las personas debemos tener sintomas, CasO COntraho

no lo hacen, PerO Sl eS neCeSario se puede viabiliz狐con el Dr. Ind Yunbay quien es el que

auto正妃para hacer las p則eba del isopado, POr medio del Mlnisterio de Salud

DR. ARTURO ROJAS, COmPaheros tenemos皿COnVehio con el IESS, Para realiza hs pruebas,

Sin embargo・ POdemos ∞nVerSar con el Doctor Inti Yumbay, Para que de alguna manera se puedr

hacer un muestreo para las pmebas PCR, Se deben realizar a personas ∞n Sintomas o que sean

derivadas por un medico para que puedan ser tomar estas pruebas.

DR. CARLOS R置BADENEIRA' queria acotar que en este momento cualquier compa鈍ro

Docente, fimc10narios o Trabqiadores de la Uriversidad Estatal de Bol【var que necesita real]ZarSe

la prueba tiene que acercarse al hotel Tambo Libertador donde reallZan las pruebas, le revisa un

medi∞ e inmediatanente le pasa y le hace la prueba del hlSOPado en ese momento, nO neCeSita

Pedir pemriso se lo hace directamente.

SR. GEOVANNY AGUAGUINA, quiero fencitar a usted como mckimo personero, al Doctor

Bonilla・ a la血geniera E獲iana que han estado al frente de esto’Si bien es cierto es una pandemia

que esta afectando a todos en general, chora que vamo§ a trabajar de 8 a 4 de la tarde hay

compafieros que estin tral)ajando de Facultad en Facultad, y asi de dependencia en dependenc均

Sefior Recto- quisiera que por favor a los compafieros nos den seguimiento por la activldad

OPerativa somos Ios mis propensos de contagiamos, quisiera que se motive a seguir con el

Cuidado porque la p狐de血a sigue, Seria inportante realizar皿aS CamPa撞as masivas del cuidado

y dotar de los insumos necesarlOS Para los compafieros de s‘avlCio que somos Ios mas expuestos.
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DR. ARTURO ROJAS, bienvenida la sugerencia, la ingeniera Eliana NaraIljo es飴haciendo un

Plan para coordinar ∞n todas las actividades de bioseguridad.

ING. ELIANA NARANJO・ uStedes ∞mO r印resentanteS de las distintas Facultades que es

ne∞S狐io el plan no soIo mantenerlo escrito・ Sino mあbien nosotros ser generadores de r6plicas

de todas las medidas de prevenci6n que debemos tener’hay que tomar en cuenta que este virus

no se va a lr, tenemOS que aprender a vivir ∞n el virus, durante esta esta u皿na temporada se han

estado reallZando capacltaCiones para el personal de auxiliares de servicios en especial, PerO en

muchos de lo§ CasoS Se Ven lim血dos porque no les dan las facilidades para asistir en las horas

indica心s a dichas ∞nVOCatOrias, hay que considerar que si tenemos un buen cuidado, uSamOS

●　蒜善書叢霊nStantelavadodemanoselvmsalomgivrnovaallegar証sque

DR. ARTURO ROJAS, lajomada de trabqjado de O8hOO a 16hOO no solo es para los compafieros

Empleados y trabededores sino tambi6n aquellas personas que cumplen carga horaria

administrativa que estin cumpliendo las labores en las coordinacione§ que SOn nueS虹OS

COmPa縦eros Do∞nteS.

SR. IVÅN CHOCHOS, eS muy mPOrtante que Se implemente gel, alcohol en cada Secretaria,

POrque hay estudiantes que vienen a las instalacIOneS y nO Se toman la§ medidas de biosegundad,

ya que puede ser foco de contagio se debe crear un plan para aque11o§ estudi紬teS que Viene

diariamente a realizar trむniles.

SRTA. GRACE WTI{ASO, se ha evidenciado que a la entrada soto se la tenpratura pero no
hay un control al momento que ‖egan a las secreta血s, POrque SOn las oficinas que mds visitamos

las estudiantes, Cr∞ que deben est調personas encargadas para que tengan un po∞ mds que todo

Pa脚el control de estas cosas que pasaII POrque nO SOlo es el fo∞ de ∞ntagio las estudiantes sino

todas las personas

MOCIONA EL DR. OSVALDO LdpEZ農OL/E SE A脇UEBE EL RE71のRNO DE LAS

紙器嵩務認諾鵠器土器
WILCASO. DR. HENRY VALLEJO.

DR. ARTURO ROJAS. ∞mPafieras al exis血apoyo a la moci6n emitida por el Dr. Oswaldo

L6pez, solicito que por seeretana se proceda a tomar votaci6n.

Por secretaria se procede a tomar a votaci6n los sefiores Miembros de Conseio Uhiversitario,

D隔L Silvia Pache∞, Por la moci6n;

Dr. Carlos Ribadeneira. por la moci6n;

Ing. Nelson Monar, Por la moci6n,

Lic. Mal血a L6pez, per h moci6n.

Dr. Oswaldo L6pez, ProPonente,

Dr. Henry Vallejo, Por la moci6n;
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